



ジッダ日本人学校だより Jeddah Japanese International School News

【教育目標】

心豊かに学び、たくましいジッダっ子の育成
～かしこく・やさしく・たくましく～
令和6年(2024年) 1月31日 NO.14

TEL : 664-3437 FAX : 664-2963

HP <http://jjs-japan.com>

E-mail jjssa@jjs-japan.com

校長 新谷 太郎

1月の学校の様子 授業の様子

1月も今日で終わりです。今年度も残すところ2月、3月となりました。授業日を数えると28日しかありません。それぞれ授業も、特別活動でも、今年度のまとめに入っています。今日は、1月の普段の学校生活をご紹介します。

新体力テストを実施しています

昨年度に引き続き、子どもたちの体力の伸びの目安になる「新体力テスト」を実施しています。測定種目は、表のとおりです。以前は1500mの持久走などがありましたが、種目が改訂されています。多くの日本人学校の課題として、体力不足があります。校庭が狭かったり、子どもたちの遊ぶ場所が住んでいるマンションの庭だけなど遊ぶ場所、運動する場所の確保が海外では課題となり、そのため、持久力の向上は課題の一つになっています。持久力は、今回の体力テストでは20mシャトルランが該当種目となります。ジッダでは、水泳ができていた時期はいいですが、水泳がなくなったときの運動量の維持が課題となり、



握力測定中集中して力を出します。

今年度は、いろいろな運動に挑戦することも含めて、ムラプスタンコンパウンドのテニスコートなどで体育の授業を行い体力向上を目指しました。

新体力テストの種目

握力
上体おこし
長座体前屈
反復横とび
20mシャトルラン
50m走
立ち幅とび
ソフトボール投げ

校内漢字検定に向けて勉強中

今週から校内漢字検定に向けて、朝の10分間を使って勉強中です。この検定では、**出題範囲を該当学年で学ぶ漢字全て**にしています。ほとんどの漢字は授業で習った漢字ですが、まだ習っていない漢字もあります。書きながら覚えなければなりません。本番の検定では50分間で100文字が出題されます。小学生には分量が多くて大変かと思いましたが、**目標は、「全ての漢字を正しくきれいに書く」**です。

3人とも満点賞目指して頑張りましょう。



豆まき集会 準備完了

31日(金)の4校時には児童会主催の豆まき集会を行います。

当日は、司会や漫才コンビの「節分」が節分の由来などを分かりやすく説明してくれます。すべてを子どもたちが考え実行します。以前は、人前で発表することが目標でしたが、このごろはレベルアップして自分たちで台詞なども書くようにしています。そこから、論理的な思考や表現力がつくことを目標にしています。「分かりやすく説明する

のは大変だ」と子どもたちも考えています。「大変だからこそ力になるのです。」豆まき集会が盛り上がるといいですね。



豆まきの豆の袋づめ



漫才コンビ 節分の2人



音楽の授業

「エーデルワイス」を間違えないで吹けるようになりました。

理科の授業 「振り子の秘密」を発表します。実験を正確に行うのは大変でした。



理科の授業 風力モノレールを作ってます。ゴムが切れたり、タイヤがはずれたり、工夫しながら作ってます。



英会話 講師の交代のお知らせ

昨年11月より出産、育児休業していたアレハンドラ先生が2月17日から授業に復帰されます。ヒラウィ先生の授業は2月13日が最終回となります。ヒラウィ先生、お世話になりました。ありがとうございました。アレハンドラ先生、よろしくお願いいたします。

今後の主な予定

- 2月 4日(火) 避難訓練
内容について予告なし
- 12日(水) 校内漢字検定
- 16日(日) 学校運営委員会